

Un derbi histórico con dos puntos de oro

BALONMANO

Lobas y Motive.co disputan en el Florida Arena el primer duelo de rivalidad regional en la máxima categoría

FRAN GAYO

Gijón. El balonmano asturiano vivirá hoy (19.30 horas) un duelo especial para añadir a su larga y brillante historia. El Lobas Global Atac Oviedo y el Motive.co Gijón se enfrentarán en el primer derbi de la máxima categoría del balonmano femenino nacional. La pista del Florida Arena será el escenario de este encuentro histórico correspondiente a la novena jornada de la Liga Guerreras Iberdrola, que contará con el arbitraje de los cántabros Alejandro Hoz y Axel Riloba.

La relevancia histórica para el balonmano asturiano femenino de este choque se combina con la importancia que tienen los dos puntos en juego, toda vez que ambos equipos cierran la clasificación de la competición liguera. El cuadro ovetense tan solo ha sido capaz de sumar 2 puntos tras imponerse en la tercera jornada a otro recién ascendido, el Elda Prestigio, por 30-29. Por su parte, la escuadra gijonesa cierra la tabla sin haber sido capaz de puntuar de momento, aunque viene de caer por la mínima en sus dos últimas salidas a las canchas

del Replasa Beti Onak (26-25) y el Rocasa Gran Canaria (23-22).

Por todo esto, los dos puntos en juego son de auténtico oro si se tiene en cuenta que el primer objetivo de los dos equipos asturianos es huir de la fase por la permanencia, destinada a los cuatro últimos clasificados en la liga regular.

Manolo Díaz se ha encargado de recordar durante los días previos al partido que el nivel de balonmano ofrecido por el Motive.co Gijón no se ve reflejado en los resultados. Por otro lado, el técnico de las azules afirma que a sus jugadoras les ha estado «muy poco para sumar puntos en las últimas jornadas».

Una de las principales jugadoras del Lobas es Carmen García-Calvo, que en la previa del choque reclamó que «venga mucha afición, que es lo que nos puede hacer llevarnos los dos puntos».

Guillermo Algorri, entrenador de las gijonesas, desea «tener suerte en los pequeños detalles que pueden decir el partido». La extremo del Motive.co Gijón María González, que reaparece en el derbi, afronta el partido «con mucha ilusión por jugar un partido histórico para el balonmano asturiano».

Jimena Merino, al Scandibérico

Jimena Merino, del Lobas Global Atac Oviedo, ha sido de nuevo convocada por la Selección Española juvenil, que disputará el Torneo Scandibérico del 23 al 25 de noviembre en Ceuta.



La plantilla del Lobas Global Atac, preparada para el duelo, ayer, en el Florida Arena. JUAN CARLOS ROMÁN



Las jugadoras del Motive.co, ayer, antes de iniciar el entrenamiento en el Pabellón de La Arena. ARNALDO GARCÍA

EN BREVE



El equipo del Grupo Covadonga, con sus trofeos. e. c.

TENIS

El Grupo Covadonga domina el Circuito IBP

J. L. C. Los tenistas del Grupo Covadonga acapararon títulos en el torneo del Circuito IBP, disputado en las pistas de Las Mestas. En categoría absoluta Daniela Fernández ganó a Julia Cambor y David Menéndez subió al podio ante el Samuel (Mieres), siendo la única corona que perdieron los grupistas, mientras que,

en infantiles, Olaya León doblegó a Cayetana Fernández y Darío González a Javier Suárez-Valdés. En alevines, Sira García ganó a María Cayarga y Álvaro Prieto a Ignacio Medina. Y en benjamines, Carla Suárez se impuso a Sofía Morís y Guillermo Carbajo fue superior a Mateo García. Un dominio absoluto de las raquetas grupistas, que suman este éxito al reciente triunfo de Gonzalo Fernández Ornia en el Máster RPT-Marca Júnior que se disputó en Ceuta.

BALONCESTO | LEB ORO

Horton guía al Alimerka ante un correoso Ourense

F. GAYO. Demetric Horton fue el protagonista del tercer triunfo de la temporada para el Alimerka Oviedo Baloncesto (87-78). El alero estadounidense fue la punta de lanza de un ataque muy coral en el que prácticamente todos los hombres de Javi Rodríguez aportaron para poder desembarazarse de un Club Ourense Baloncesto que llegaba a Pumarín con la vitola de invicto. El cuadro ovetense edificó los cimientos de su triunfo en un gran segundo cuarto, en el que consiguió despegarse del Ourense para retirarse al intermedio quince puntos arriba en el marcador (54-39). Luego tocó aún remar mucho, no bajar la guardia ante un cuadro con confianza y imbuido de un encomiable espíritu de lucha. El Ourense se negó a arrojar la toalla hasta el final, pero apareció el hombre del saco, Horton, para terminar con la intriga.



Presentación del torneo, ayer, en el Ayuntamiento de Gijón. A. GARCÍA

El Torneo Rugby Mater Series aterriza en Asturias por primera vez

RUGBY

F. G. El salón de recepciones del Ayuntamiento de Gijón fue ayer escenario de una de las etapas de la tercera edición del Torneo Rugby Mater Series, competición nacional destinada a jugadoras

de más de 35 años, que se disputará en el Complejo Deportivo Las Mestas este próximo sábado.

En esta etapa de las Rugby Mater Series, que por primera vez tendrá lugar en Asturias, tomarán parte quince equipos de Andalucía, Castilla y León, Cataluña, Murcia, País Vasco y Asturias, que contará con dos representantes, Osas de Oviedo y Madrefes de Gijón. Los partidos de esta modalidad, en la que se miden dos equipos de diez jugadoras cada uno, son más cortos que los del rugby tradicional.